

Ses fils Eric et Marc **Michel**,

Ses belles-filles et petits-enfants ainsi que les familles parentes et alliées
ont la profonde douleur de faire part du décès de

Monsieur Roger Jean MICHEL

survenu le 11 septembre 2010, à l'âge de 76 ans, dans de très pénibles
circonstances.

L'inhumation a eu lieu à Le Plan (Haute-Garonne – France).

Après 30 ans de services au sein du Laboratoire Cantonal à Lausanne, il
avait pris sa retraite dans sa région d'origine en Haute-Garonne (France).
Collègues et amis qui ont croisé son chemin auront une pensée pour lui.

Le présent avis tient lieu de faire-part.